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CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB  

SESION  EXTRAORDINARIA 
ACTA No. 20 

 
FECHA:     MAYO 28 DE 2007 
LUGAR:    SALA DE JUNTAS DECANATURA 
 
Asistentes: 
 
RICARDO LAMBULEY  Presidente  
ANDRÉS CORREDOR  Representante Proyectos Curriculares  
CARLOS ARAQUE   Representante Extensión 
PEDRO PABLO GÓMEZ   Representante Investigación  
GABRIEL ESQUINAS  Representante  Profesores 
ADRIAN SANCHEZ   Representante  Estudiantes 
ROSA NAYUBER PARDO  Secretaria Académica  
 
Invitados: 
 
BIBIANA CACERES   Coordinadora Artes Musicales  
RAÚL PARRA    Coordinador Artes Escénicas  
EDNA ROCÍO MENDEZ  Coordinadora ALAC 
ELIZABETH GARAVITO  Coordinadora Comité de Currículo 
MARIA JOSÉ ARBELAEZ  Coordinadora de Creación  
    
DESARROLLO DE LA SESION 
 
INFORME DEL DECANO 
 
• Se solicita a los Consejeros revisar el Plan de Contingencia de la Facultad, el cual 

podría servir de insumo para la mesa de trabajo de articulación instalada con el 
señor Vicerrector. 

  
• Como respuesta a la carta recibida sobre el Plan Decenal de Educación; 

ACOFARTES manifestó ciertas críticas y una posición en relación a lo que ha sido el 
desarrollo de la mesa de trabajo. El Decano invita a realizar aportes para la 
respuesta que está Facultad enviará a dicha carta. De otra parte, el Ministerio de 
Cultura está interesado en que las mesas de trabajo se reúnan por los menos una 
vez al mes para seguir desarrollando el tema de la formación artística. 

 
• El Comité de Decanos analizó la situación actual de la Universidad y abordó el tema 

del bloqueo por parte de los estudiantes en las sedes y se cuestionó sobre las 
consecuencias de no regularizar las actividades académicas. Se están analizando 
cuatro propuestas concretas a raíz de la  protesta de carácter nacional por el Plan 
Nacional de Desarrollo y el tema del presupuesto de la Universidad. Estas cuatro 
propuestas son: a) suspender dos semanas de clases b) suspender una sola 
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semana c) terminar por anticipadas las clases y d) seguir como se ha venido 
trabajando, es decir, currículo  alterno con finalización de semestre. Ante la 
propuesta de suspender dos semanas de clase,  el Señor Decano de la Facultad de 
Artes, planteó su preocupación por lo que significaría suspender los pagos de los 
profesores de vinculación especial, las OPS y la no remuneración de las dos 
semanas a los profesores de planta. En esta semana se espera que el Consejo de 
Bogotá apruebe la adición presupuestal para la Universidad. 

 
Los estudiantes esperan poder citar a los profesores ocasionales el día de mañana 
29 de Mayo a las 10:00 a.m. para que ellos manifiesten su punto de vista en relación 
a la situación actual y a las diferentes propuestas, también citan a una asamblea 
general  a las 2:00 p.m. en la Facultad de Medio Ambiente. En la asamblea de la 
Facultad se pretende llegar a un consenso para que se  pueda establecer que es lo 
que quiere la comunidad sobre si se terminan clases o no. La idea es elegir a las 
personas que serán las voceras en la asamblea general. 

 
SOLICITUD DE AVANCE PARA LA RECARGA DE GAS PROPANO 
 
El Consejo de Facultad analizó la solicitud número FAAPV-01661-2007 del Proyecto 
Curricular de Artes Plásticas y al respecto decidió aprobar un Rubro por CIENTO 
CUARENTA MIL PESOS $140.000 pesos para la recarga de dos (2) cilindros de gas 
propano de 100 libras cada uno, para el taller de cerámica que serán cargados al rubro 
GASTOS OPERATIVOS ACADEMICOS 3. practicas académicas del Proyecto 
Curricular de Artes Plásticas.     
 
MODIFICACIÓN TALLER ARTES MUSICALES  
 
El Consejo de Facultad, analizó la solicitud CPC-196-2007 del Proyecto Curricular de 
Artes Musicales relacionada con la modificación de las fechas de los eventos 
académicos aprobados en sesión No. 12 de Consejo de Facultad y al respecto decidió 
aprobarlas, así: 
 
1. Taller de improvisación de piano ALAC : Aplazarlo para el mes de junio  
2. Concierto de premiación del concurso de interpretación musical: Aplazarlo  para el 

de junio. 
3. Evento del concierto de cierre de la franja Viernes de concierto ALAC: Trasladarlo 

al 25 de mayo.   
 
APROBACIÓN PRESUPUESTO GASTO TRANPORTE I FESTIVAL NACIONAL 
UNIVERSITARIO DE LA MUSICA COLOMBIANA 
 
Una vez analizada la solicitud CPC-127-2007 del Proyecto Curricular de Artes 
Musicales, relacionada con la participación de la Academia Luís A. Calvo en el I 
Festival Nacional Universitario de la Música Colombiana,  el Consejo de Facultad 
decidió aprobar la suma de $850.000 (OCHOCIENTOS CINCUENTA MIL PESOS 
MCTE) para cubrir el gasto de transporte de 8 personas al evento, los cuales serán 
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cargados al rubro de transporte del Proyecto Curricular de Artes Musicales 
correspondiente al Plan de Acción del año 2007.     
 
MONTAJES Y ENSAYOS DE PRACTICAS V AÑO ARTES ESCENICAS 
 
El Consejo de Facultad aprueba la solicitud del Consejo Curricular de Artes Escénicas 
de contratar la sala de ensayo DANZ ROYAL  para realizar los montajes y ensayos de 
las practicas de V año por valor de $2.000.000 que serán cargados al rubro 
REMUNERACION SERVICIOS TECNICOS del Proyecto Curricular de Artes 
Escénicas. De acuerdo con lo anterior, se  modifica el valor inicialmente aprobado en 
el Acta No. 18 de Mayo 17 de 2007.  
 
 
 
Los demás puntos de la agenda fueron aplazados para la próxima sesión. 
 
 
 
 
 
RICARDO LAMBULEY ALFEREZ   ROSA NAYUBER PARDO PARDO  
Presidente        Secretaria  
                                                
 
 
 
 
 


